OBERLANGENEGGER GEMEINDEPOST



Liebe Oberlangeneggerinnen, liebe Oberlangenegger

Mit diesem Mitteilungsblatt lassen wir Ihnen folgende Informationen zukommen:

- 1. «Tag der offenen Tün» im ehemaligen Schulhaus Kreuzweg
- Altstoffsammlung Frühjahr 2016 2.
- 3. Kindergarten Oberlangenegg



Der Gemeinderat und das Verwaltungspersonal wünschen der ganzen Bevölkerung schöne Frühlingstage!

Voranzeige:

24. Mai 2016 Gemeindeversammlung

1. Tag der offenen Tür im ehem. Schulhaus Kreuzweg

EINLADUNG Tag der offenen Türe

Samstag, 23. April 2016 10.00 – 14.00 Uhr

Nach rund 6-monatiger Bauzeit sind die Umbauarbeiten am ehemaligen Schulhaus Kreuzweg annähernd abgeschlossen.

Die Bevölkerung von Oberlangenegg sowie anderweitig interessierte Personen sind zur Besichtigung des Bauwerks herzlich eingeladen.

- Besichtigung neue Wohnungen EG und Räume UG
- Möglichkeit zu Gesprächen mit Behördemitgliedern
- Kaffeestube

Auf zahlreichen Besuch freuen sich:

GEMEINDERAT OBERLANGENEGG &
BAUKOMMISSION OBERLANGENEGG

2. Altstoffsammlung Frühjahr 2016

Montag, 25. April 2016

Neuerungen

Ab dem 1. Januar 2016 finden die Altstoffsammlungen (Papier, Karton, Elektroschrott und Eisen) nur noch in der **Wolfrichte** beim Schützenhaus statt.

- Auf dem Parkplatz des Schützenhauses Wolfrichte wird Alteisen, Altmetall, Elektroschrott, Karton und Papier gesammelt.
- Bei der Abfallsammelstelle Schwand wird kein Altmaterial mehr gesammelt!
- Das Altpapier wird nicht mehr durch die Schüler eingesammelt!
- Sämtliches Sammelgut ist nach dem Bring-Prinzip selber zum Sammelort zu bringen!

Sammelgut Sammelplatz Wolfrichte

- Alteisen und –metall
- Papier
- Karton
- Elektroschrott

Wir bitten Sie höflich, die Altstoffmaterialien ausschliesslich bei den dafür bezeichneten Sammelorten zu deponieren. Besten Dank!

Bei Fragen: Gemeindeverwaltung Oberlangenegg, Tel. 033 453 16 49

3. Kindergarten Oberlangenegg

In der Gemeindepost Nr. 97 vom November 2015 haben wir die Bevölkerung informiert, dass die Schulkommission und der Gemeinderat prüfen, am Schulstandort Brucheren, Schwarzenegg, eine eigene Kindergartenklasse zu eröffnen.

Ausgangslage

Seit Jahrzehnten besuchen die Kinder aus der Gemeinde Oberlangenegg den Kindergarten in Wachseldorn. In den letzten Jahren sind die Kinderzahlen kontinuierlich gestiegen. Dadurch konnte das Unterrichtspensum entsprechend erweitert werden. Der Nachmittagsunterricht für die Kinder aus der Gemeinde Oberlangenegg musste aufgrund der Klassengrösse von bisher einem auf zwei Nachmittage verteilt werden. Einerseits ist es erfreulich, so viele Kinder ausbilden zu dürfen. Andererseits wird der Kindergartentransport aufgrund der steigenden Anzahl Kindergärteler sowie den strengen übergeordneten Vorschriften über die Schülertransporte zunehmend schwieriger und zur logistischen Herausforderung.

Kindergarten ab dem Schuljahr 2016/17 am Schulstandort Brucheren

Auf Antrag der Schulkommission Oberlangenegg hat der Gemeinderat an seiner Sitzung vom 25. Januar 2016 beschlossen, auf Schuljahresbeginn 2016/17 (1. August 2016) am Schulstandort Brucheren eine eigene Kindergartenklasse zu eröffnen. Die Erziehungsdirektion des Kantons Bern hat die Bewilligung für eine jahrgangsgemischte Kindergartenklasse befristet bis und mit Schuljahr 2017/18 erteilt.

Um einen eigenen Kindergarten zu führen sprechen folgende Gründe:

- Zentralisierung des Kindergartens in der Wohnsitzgemeinde;
- Kürzere Transportwege, eventuell kombinierbar mit den Schülertransporten (ist ökologisch und wirtschaftlich);
- Wegfall Schulgeldzahlung an die Gemeinde Wachseldorn

Der Entscheid hat zur Folge, dass ab Sommer 2016 alle kindergartenpflichtigen Kinder mit Wohnsitz in der Gemeinde Oberlangenegg den Kindergarten am Schulstandort Brucheren besuchen werden. Der Kindergarten wird in einer der beiden Schulhauswohnungen im 1. Obergeschoss des Schulhauses eingerichtet.

Wir sind überzeugt, dass die Zentralisierung von Kindergarten und Primarschule am selben Standort sowohl für die Kinder als auch für die Eltern Vorteile bringen wird.

Der Gemeinderat